



Se descubrió una placa en memoria de los "Héroes de Barracas", en la esquina de la calle Azara y Benito Quinquela Martín. La iniciativa fue del diputado Roberto Quattromano. Al respecto, el Vicepresidente I de la Legislatura, Cristian Ritondo afirmó que "hoy no es un día más. Han pasado sólo 3 meses. La tristeza y el dolor siguen presentes".

El Vicepresidente I de la Legislatura porteña, Cristian Ritondo encabezó un homenaje a los bomberos fallecidos en el incendio del depósito de Iron Mountain en el barrio de Barracas.

"Este humilde reconocimiento intenta inspirar a todos, como dijera el Papa Francisco sentimientos de solidaridad fraterna, que ayuden a afrontar esta adversidad de la mejor forma posible. Con esta iniciativa pretendemos homenajear a nuestros héroes públicos, los mismos que dieron su vida por velar la vida de los demás", agregó.

Por su parte, el diputado Quattromano manifestó: "reconocemos lo que han hecho estos héroes. Yo entiendo que es un día en el que nos embarga la tristeza, pero creo que lo tenemos que recordar con lo mejor de nosotros porque la verdad que son un ejemplo de vida. Quiero agradecerle a los Bomberos de la Vuelta de Rocha, a los integrantes de la Fuerza Federal, Metropolitana, Gendarmería y en especial a la gente del SAME que trabajó para que esta tragedia fuera menos de lo que fue. Me pongo a disposición de los familiares. Lo que hicieron estos chicos no hay que olvidarlo jamás".

Alberto Crescenti, titular del SAME, recordó que "hemos perdido compañeros acá que van a ser irremplazables, pero si tenemos que volver veinte veces, vamos a venir veinte veces. Hemos perdido muchos amigos acá, pero nuestra función es estar donde nos necesitan. Mi homenaje para la familia de las víctimas".

En la placa a la memoria de las víctimas se lee: "en este lugar dieron sus vidas en ejercicio de sus funciones: Carlos Damián Veliz, Maximiliano Ezequiel Martínez, Juan Matías Monticelli, Leopoldo Arturo Day, Anahi Garnica, Eduardo Adrián Conesa, José Luís Méndez, Pedro Baricola, Sebastián Campos, Facundo Ambrosi. Reconocidos por el pueblo argentino como los Héroes de Barracas. Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires".

El 5 de febrero pasado, alrededor de las 9.15, se produjo un incendio en el depósito de la empresa Iron Mountain, situado en la calle Azara 1245, barrio de Barracas. Por causa de la gran cantidad de fuego se desplomó una pared completa que cayó sobre un grupo de bomberos y personal de la Guardia de Auxilio y Defensa Civil de la Ciudad, causando diez muertes.

También participaron del acto realizado hoy autoridades de la Ciudad, la cúpula de la

Homenaje a los Héroes de Barracas

Martes, 15 de Abril de 2014 16:06

Superintendencia de Bomberos, Defensa Civil , la diputada porteña Raquel Herrero, el Subcomisario José María Reynoso, el Subsecretario de Jefatura de Policía Metropolitana, Horacio Giménez, el Subsecretario de Emergencia, Néstor Nicolás, Director de Bomberos Voluntarios "Vuelta de Rocha", Antonio Sette, el Presidente de Bomberos Voluntarios de La Boca, Carlos Milanesi , el titular de Defensa Civil, Daniel Russo y Carlos Guzzini titular de la Comuna 11.